

年頭にあたり

松前町長

石山英雄



明けましておめでとうございます。今年の干支は「酉とと」です。町民の皆様と共に新春を迎えることができ、うれしく思っております。謹んでお慶びを申し上げます。

昨年4月の町長選挙により「町政継続の道」を選択していただき、2期目の町政運営をさせていただいております。

大きな災害もなく安堵あんどしておりますが、一方、町立松前病院長の退職という事態を招き、町民の皆様に変なご心配とご迷惑をおかけしました。心より詫言まねを申し上げます。

現在、八木田病院長を先頭に4名の医師体制で救急対応等、日夜ご奮闘をいただいております。4月以降も現体制が維持されることに対し、病院スタッフの皆さんに心から感謝をしているところであります。また、市立函館病院からの応援診療も再開されることになりました。

今後も医師の確保など、町民の皆様の命と健康を守るため一層の努力をさせていただきます。

また、今年は、「さくらまつり」が第70回の節目の年となります。町としても皆様と一緒に記念の春を大いに盛り上げていきたいと思っております。

「松前町」が飛翔はばたき 活気のある一年

になってほしいと念じております。

今年一年、松前町が安寧あんねいでありますことを心からご祈念申し上げます。



松前町議会議長

伊藤 幸司



新年明けましておめでと
うございます。

平成29年の新春を迎える
にあたり、町議会を代表い
たしまして、ご挨拶申し上
げます。

町民の皆様には、常日頃

より、町議会に対するご理
解と多大なるご協力を賜り
心から厚くお礼を申し上げ
ます。

さて、昨年4月3日に執
行されました松前町長選挙
において、町民の皆様が継
続の道を選択され、石山英
雄町長が再選しました。

石山町長は6月22日開催
の定例会において、今後4
年間にわたって町政を推進
するにあたり所信表明を述
べました。

今後さらに松前町の発展

に邁進まいしんしていただくことを
強く期待するものでありま
す。

松前町においては、取り
巻く環境は大変厳しく、産
業振興はもとより、高齢者
福祉対策や少子化対策など
早急に対策を講じなければ
ならない課題が山積してい
ます。

町議会においては、総務
経済常任委員会では水産振
興についてや、移住・定住
について視察調査を実施し、
人口減少問題に対する研究

に、今年も引き続き取り組
んでまいります。

また、厚生文教常任委員
会におきましても、社会教
育施設の在りかたや、文化
財の保存整備について、視
察を実施しながら調査研究
に取り組んでおり、今年も
精力的に進めてまいります。

さらに議会では、議会改
革にも取り組んでおり、今
後も町民皆様のご支援、ご
協力をいただきながら、開
かれた議会を目指していま
います。

今後とも松前町の諸問題
に対し議論を重ね、町民が
安心して暮らせるまちづく
りの実現に向け、懸命に努
めてまいります。

今年一年が皆様にとって
最良の年なることを心か
らご祈念申し上げ、新年の
ご挨拶いたします。

松前町教育委員会教育長

宮島 武司



新年明けましておめでと
うございます。

町民の皆様におかれまし
ては、益々ご健勝にて新年
をお迎えのこととお慶び申
し上げますとともに、本年
が皆様にとりまして明るく

希望に満ちた年であります
ことを祈念するところであ
ります。また、日頃より皆
様におかれましては、教育
委員会諸活動などに対しま
しても多大なご支援・ご協
力をいただきありがとうございます
と感謝申し上げます。

さて、私事、昨年9月に
開催されました松前町議会
第3回定例会において、議
会の同意をいただき、新教
育委員会制度における新教
育長に就任することとなり
ました。私にとっては、身

に余る光栄であると同時に、
人づくりを担う教育行政へ
の大きな責任を強く感じて
おります。精一杯職務に精
励してまいります。

教育委員会関係者がしつ
かりとスクラムを組んで、
一丸となつて着実に各施策
を推し進めてまいります。

教育指針条例制定から9
年目を迎え、条例に定める
教育指針の実現に向け、鋭
意、取り組みを進めるとと
もに、町の将来を担う子ど
もたちに良好な教育・学習

環境を確保して参ります。

子どもたちの確かな学力
の定着を図るため、授業力
向上と生活習慣の確立を両
輪として、自ら考え・自ら
学ぶ教育を進めてまいりま
す。

書道教育では、これまで
の成果と課題を踏まえて指
導内容の充実を図るとも
に各学校と連携しながら書
の日常化を進めてまいりま
す。

社会教育は、人生を豊か
にし、充実した生活を送る

ための学習活動となります
ので、学習機会の拡充を図
ってまいります。

文化活動は「文化のおお
り高いまちづくり」に関わ
る重要な活動です。成果を
発表する機会の充実・伝統
文化の継承に努めてまいり
ます。

ふるさとを愛する心の育
成と人づくりに全力で取り
組んで参りますので、町民
の皆様のご支援を心よりお
願い申し上げます。年頭のご
挨拶いたします。